

#BADEN-WÜRTTEMBERG #SENIOREN 23. September 2019

BFW-Seniorenseminar der Geschäftsstelle Karlsruhe in Baiersbronn-Schwarzenberg

In der vergangenen Woche hat in Baiersbronn-Schwarzenberg ein BFW-Seniorenseminar der Geschäftsstelle Karlsruhe stattgefunden. Der Vorsitzende der EVG-Landesseniorenleitung, Kollege Günter Sattler, konnte die Senioren und Seniorinnen am Mittwoch im Hotel Sackmann begrüßen. Das Programm war sehr umfangreich.



Zunächst wurde über Aktuelles von der EVG und über das BFW der EVG gesprochen. Die Teilnehmer stellten viele Fragen und diese wurden von Günter Sattler sowie Alois Friko umfangreich beantwortet. Auch wurde über das Sterbegeld der EVG und die Gruppen-Sterbegeldversicherung des BFW gesprochen. Bis zur späten Stunde wurde viele Probleme diskutiert und erklärt.

Am zweiten Tag konnte die Sparda den Senioren vieles mitteilen. Die moderne Technik und die Digitalisierung geht im Bankenwesen immer weiter. Vorstandsmitglied Martin Buch gab sehr gute Informationen über die erfolgreiche Bank in Baden-Württemberg.

Auch die DEVK präsentierte in einem spannenden Vortrag über ihre Angebote. Sattler Günter sprach über das Freifahrwesen und stellte auch den DB-Reisemarkt vor. Alois Friko berichtete über die Geltung der Fahrvergünstigungen. Auch das Erben wurde angesprochen. Die Vertreter der Senioren haben sehr viel mitbekommen, was sie an ihre Senioren bei den Versammlungen weitergeben können.